
<ken.lee> 

2010/05/20 PM 04:32

To <ftsang@legco.gov.hk>

cc

bcc

Subject 20100525 發發發發

本人為跳躍青年的代表，以下為5月25日的發發發發：
 
 
 
主席、各位議員、各位與會者：
 
本人謹代表跳躍青年就今次政府的《2010年行政長官及立法會產生辦法建議方案》，

有以下的意見。
 
我們明白到香港的政制發展已經到了關鍵時刻，各方的訴求皆反映有必要開始往前邁
進，這是大家都已達成的共識，不發置疑。
 
基於香港是一個多元化的社會，我們反對捨易行難，一步登天的處事態度，同時亦擔
心如今次政府的建議方案不獲通過的話，將對香港未來的政制發展，及阻礙為2020年

著手策劃推行普選而作出準備。
 
我們認為今次政府建議的方案對香港是好的，亦含有民主進步的成分，雖然有不少細
節仍可進一步進行討論，但香港社會實在已無法承擔一拖再拖的代價。我們希望今次
政府建議我方案能夠獲得通過。
 
各位議員，我們既然一同生活在香港，相信也希望這個地方能夠欣欣向榮，持續發
展；即使有人或許有移民海外的打算，或家人其實早已離開此地，看著這個大家曾經
付出過、努力過的地方，總該希望這裡能夠變得更為理想吧。正所謂「之里之行，始
於足下」，那怕有人認為這只是區區的一小步、微不足道的一小步，但我們認為這總
比裹足不前好吧。
 
以上為我們的意見，多謝各位。
 
 
 
 
此致
 
 
李衛銘
跳躍青年 顧問

__________ Information from ESET NOD32 Antivirus, version of virus signature 
database 5130 (20100519) __________
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